

Nombre de la publicación:
"LA NACION"
 Ciudad **SANTIAGO**
 Fecha: Año 1983 Mes Sept Día 9
 Página 38 Columna 7
 Ubicación del recorte
 Biblioteca del Congreso Nacional — Anexo

SOBRINO DE PATRICIO AYLWIN COMPROMETIDO EN TERRORISMO

GRAVEMENTE comprometido en la ola de atentados terroristas perpetrados desde los últimos días de junio hasta la fecha mantenidos constantemente por la oligarquía criolla se encuentra un sobrino carnal del Senador y Presidente de la Democracia Cristiana, Patricio Aylwin Azocar, según trascendió extraoficialmente en la Decimotercera Comisaría durante las primeras horas de ayer.

La información, muy escueta y sin dar detalles completos, señala que la tarde del viernes en el sector vecino a la población Jaime Eyzaguirre viajaba a ese lugar un camión de la CORFO cargado de maderas para los pobladores cuando lo alcanzó el auto "Peugeot" de color rojo patente ED-182 de las Cordes desde cuyo interior donde viajaban cuatro personas se dispararon varios tiros.

El camión aceleró y persiguió al "Peugeot" y con los maderos salientes de su carrocería le destruyó el parabrisas, al frenar bruscamente para obligar la detención de los terroristas.

Enseguida el camionero se bajó cogió el padrón del auto y luego de guardárselo acudió a dar cuenta a la policía, mientras un grupo de pobladores, testigos de la agresión perpetrada por los ocupantes del auto rojo le propinaban una brutal pateadura a los cuatro muchachos que viajaban disparando contra los camioneros.

Recibida la denuncia en la Decimotercera Comisaría se concurrió al domicilio del dueño del automóvil, resultando ser

nada menos que Arturo Aylwin Azocar, domiciliado en calle Teruel 1119, donde estaba el vehículo que fue reconocido por el camionero denunciante por tener destrozado el parabrisas y coincidir su matrícula con la del padrón.

Allí mismo estaba también el conductor del auto, un hijo de Arturo Aylwin, cuyo nombre no fue revelado por Carabineros por constituir "secreto del sumario" que se iniciará una vez que se formalice la denuncia correspondiente ante el Tribunal.

El hecho habría ocurrido en la rotonda que existe en Grecia esquina de Circunvalación mientras el Senador Aylwin efectuaba conversaciones con el Presidente de la República para solucionar los ácidos problemas que la oligarquía criolla está creando al país con sus acciones vandálicas criminales y antichilenas.

